

Artikel vom 23.02.2019

Europa. Macht. Stark.

ASP Europakongress



Über 200 Gäste konnte der ASP zu seinem Europakongress in der CSU Landesleitung begrüßen. Neben den aktuellen Herausforderungen der EU, wie dem Brexit und dem transatlantischen Verhältnis, wurde über die Stärkung von Frontex und den Schutz der EU-Außengrenzen diskutiert.

Der ASP Landesvorsitzende Florian Hahn MdB und der Leiter des ASP Fachausschusses Europa, Markus Ferber MdEP, diskutierten mit Ralph Brinkhaus MdB, Markus Blume MdL, Dr. Angelika Niebler MdEP, StM Dr. Florian Herrmann MdL, PStS Stephan Mayer MdB, Prof. Dr. Gisela Müller-Brandeck-Bocquet und Carsten Simon. Zudem wurden die Ergebnisse der ASP Europaumfrage vorgestellt.